

Der Anti-Christ oder Sonnendämon, genannt Sorat:

Eine mächtige ahrimanische Wesenheit ist der Dämon der Sonne, der **Sonnendämon**, er kann betrachtet werden wie ein Hauptgegner des Christus. „Und jeder solche Planet hat nicht nur seine Intelligenz, sondern auch seinen Dämon; ... Wenn wir nun in dem Christentum vorzugsweise eine Evolution im Sinne des Sonnengenius sehen, der Sonnenintelligenz, so müssen wir in dem, was der Evolution des Christentums widerstrebt, den Sonnendämon sehen.“, (B130, 12.9.1924). Ein Gegner jeglichen Ich-Prinzips. Er ist nicht Teil der menschlichen Evolution, existierte bereits vor dem alten Saturn. Der Sonnendämon ist ein mächtiges dämonisches Wesen ein sich gegen die Menschheitsentwicklung auflehrender Cherubim, er sieht nicht ein das so niedrig entwickelte Wesen wie die Menschen Mittelpunkt der Erdentwicklung sein sollen. Sein Name (Sorat) (B130, 12.9.1924) hat eine schwarzmagische Wirkung, sollte so wenig als möglich ausgesprochen oder geschrieben werden. Er ist in seiner Wirkungsweise gewissermaßen von den göttlichen Wesenheiten gebannt und tritt nur an bestimmten Zeitpunkten der Entwicklung hervor. Menschen die ihm bis zu einem gewissen Grad verfallen sind neigen zu menschenverachtenden Terrorismus, fanatischer Wille, animalische Instinkte, Verbrechen gegen die Menschlichkeit und die Menschheit. Da tritt dann ein dämonisches Wesen an die Stelle des Ich des Menschen, der Mensch wird von einem dämonischen Wesen übernommen. Sein Auftreten wird als das Zeichen des Tieres mit zwei Hörner aus der Apokalypse (B101, S.136 und Offb. 13,11) dargestellt. „Ein Geheimnis verbirgt sich auch in der Zahl des Tieres 666, von der es zugleich heißt: Es ist eines Menschen Zahl. - Nach der aramäischen Geheimlehre ist diese Zahl so zu lesen: 400, 200, 6, 60. Diesen vier Zahlen entsprechen die hebräischen Buchstaben n (Taw), *1 (Resch), "> (Waw) und 0 (Samech). Im Hebräischen liest man von rechts nach links: 400 200 6 60 n *i *o o Taw Resch Waw Samech Diese Buchstaben symbolisieren die vier Prinzipien, die den Menschen zur völligen Verhärtung führen, wenn es ihm nicht gelingt, sie umzuwandeln. Durch Samech wird das Prinzip des physischen Leibes ausgedrückt, durch Waw das des Ätherleibes, durch Resch das des Astralleibes, durch Taw das niedere Ich, das sich nicht zum höheren Ich erhoben hat. Das Ganze zusammengelesen, heißt Sorat. Dies ist der okkulte Name des Sonnendämons, des Widersachers des Lammes.“, (B044, 27.4.1907). So trat ein Sorat-Impuls in der Geschichte in den Jahren 666, 1332, 1998 bisher auf. Um das Jahr 666 sollte in der Schule von Gondishapur ein Impuls verwirklicht werden, der den damaligen Menschen die Bewusstseinsseelenentwicklung viel zu früh gebracht hätte und den Menschen damit von seiner zukünftigen berechtigten Entwicklung abgeschnitten hätte. „Das war dieses Wesens Absicht, das da 666 erscheinen wollte: abzuschneiden, dafür zu sorgen, dass abgeschnitten werde die zukünftige Erdenentwicklung;“, (B217, 11.10.1918). Im Jahr 1312 wurde der Tempelherren Orden vernichtet. Dieser Orden wollte bringen einen neuen Impuls zum Verständnis und zum Verbinden mit dem Christus. Ein mehr esoterisches Christentum und ein Verständnis für das Sonnenmysterium des Christentums. Dies wurde durch einen goldgierigen materialistischen Impuls (Phillip der Schöne) der sich in unglaubliches Grausamkeiten (Templerprozesse und Folter) auslebte erreicht. (B130, 12.9.1924). In der Zeit um das Jahr 1998 erleben wir wie die Informationstechnologien das Leben der Menschen immer mehr beeinflussen. Durch Internet, Mobilfunk, Computer und Smartphone Technologien werden das Denken und Wahrnehmen immer mehr in den Bann ahrimanischer Technologien gezogen. Menschliche und geistige Entwicklung werden von den Menschen selbst mehr und mehr als Big-Data Anwendung gedacht. Die Menschen selbst können sich in ihren unterschiedlichen Ansichten immer weniger tolerieren. Der Hang zu Diktatur, Extremismus und menschenverachtenden Terror und Gegenterror nimmt zu. Die

Freiheit wird durch Totalüberwachung, Ausnahmenrecht und Polizeistaatsentwicklung eingeschränkt. Das Christentum und das esoterische Christentum wird von Materialismus, Atheismus und Islamismus auf Schwerste bedrängt. Der heutige Materialismus will jede Form von berechtigten Glauben und berechtigter Erkenntnis an höhere Welten und an das Christuswesen in den Bereich von bedeutungsloser, geistig rückständiger Freizeitbeschäftigung abtun. „Im Grunde ist es Sonnendämonie, welche im Materialismus der Menschen wirkt.“, (B130, 12.9.1924). Der Angriff auf die Kinder durch Frühsexualisierung bis hin zu den fürchterlichsten okkulten Kinderschändertaten. Der Angriff auf die Volksgeister durch den Migrationskrieg.